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 Стратегию социально-экономического развития Белогорска до 2025 года
обсудили на совещании при главе города. Собравшиеся высказывали самые
разные идеи: от создания кирпичного завода до агропромышленного комплекса.

  

 Производство как краеугольный камень процветания Белогорска. Эта тема стала
ключевой на совещании при главе города, где собравшиеся обсудили стратегию
социально-экономического развития Белогорска на период до 2025 года.

  

 Несколько лет назад в Белогорске план развития уже утверждали (причем до 2030-го
года), но ситуация изменилась: ни газо-, ни нефтепроводы рядом с городом не пройдут.
Теперь ключевым проектом называют территорию опережающего развития, создание
которой утверждено на областном уровне.

  

 Побудить предпринимателей переключиться с торговли на производство не так просто,
хотя администрация готова идти бизнесменам навстречу.

  

 - Мы готовы в разных формах компенсировать вам затраты и создавать другие условия
для того, чтобы вы развивали производство, брали людей на работу, производили
товары и услуги, платили налоги, - пояснил Станислав Мелюков.

  

 Обсуждение получилось продуктивным. Собравшиеся высказали сразу несколько
идей. Одна из них - создание агропромышленного комплекса.

  

 - Может быть, имело бы смысл говорить о сельскохозяйственной бирже, об
обрабатывающих производствах. С одной стороны можно бы было продавать продукцию
сельхозпроизводителям, с другой – обрабатывать, - отметил заместитель главы
Белогорска по вопросам местного самоуправления Олег Шелудченко, - в силу того, что
находимся в очень привлекательной точке на карте, после обработки готовая продукция
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может идти влево или вправо на Восток.

  

 Заговорили и о создании кирпичного завода, ведь на территории Белогорска есть
значительные залежи глины.

 Производственный опыт у белогорских предпринимателей есть. В городе запущено
производство резиновой крошки, близок к открытию частный асфальтовый завод.
Следующим шагом разработки стратегии станут встречи с предпринимателями города,
представителями строительной отрасли и сельскохозяйственной переработки.
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